

IDENTIFÍCAME

Soy un chico de diez años de sexto curso, de estatura mediana y delgado.

Tengo mucho pelo, de color muy claro y cortito. Lo tengo igual que mi madre. Mis ojos son muy pequeños y de color verde. El tono de mi piel es bastante claro.

Suelo vestir con ropa cómoda y de calzado prefiero las deportivas. Me gustan los colores muy oscuros. No tengo hermanos, pero tengo un tío que me ayuda mucho. En mi tiempo libre, me gusta jugar al ordenador, ir al cine, viajar y, de vez en cuando, leer un poco.

Soy una persona ordenada, divertida y que siempre quiere pasarlo bien.